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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
gemeinsam mit Pro M hatten Sie am 17. 11. 2006 in das Gesellschaftshaus eingeladen zur 
Benefiz-Gala des Magdeburger Bündnisses für Familie. In der Einladung war formuliert, dass 
„ein Teil des Kartenpreises von 35,- € pro Person ... in Bündnisprojekte einfließt.“ 
 
 
Ich bitte um die mündliche Beantwortung meiner Fragen: 
 
 
1. Wie hoch waren die Gesamteinnahmen des Gala-Abends, welcher Anteil davon wurde 

dem Bündnis zur Verfügung zur Verfügung gestellt? 
2. Welche konkreten Projekte konnten damit (in welcher Höhe) gefördert werden? 
 
 
 
 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 




